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del ministro dei lavori pubblici — Si approva un emendamento del deputato Maurogonato al primo 
comma dell' articolo l i — 8i approvano anche i due comma di cui consta detto articolo — Un'aggiunta 
proposta dal deputato Zucconi all'articolo 11 è dalla Camera respinta — Si approva invece Vintero 
<articolo 11, e si approva anche Varticolo 12 — Sull'articolo 13 parlano brevemente il deputato Ange-
Ioni, il Presidente del Consiglio ed il relatore della Commissione — Il deputato Angeloni ritira un suo 
emendamento all'articolo 13 — Il quale articolo, come è proposto dal Ministero, e accettato dalla Com-
missione, è approvato — Sull'articolo 14, concordato fra Ministero e Commissione, parlano i deputati 
Mongini e Cancellieri, il relatore della Commissione ed il Presidente del Consiglio — Il deputato 
Mongini dichiara di ritirare un emendamento da lui presentato all'articolo 14 — Il quale articolo è 
dalla Camera approvato — Sull'articolo 15 parla ancora il deputato Mongini, al quale risponde il 
Presidente del Consìglio — Breve replica del deputato Mongini — Dichiarazioni del relatore della 
Commissione — Si approva anche l'articolo 15 — I deputati Giambastiani e Zucconi ritirano alcuni 
emendamenti da essi proposti all'articolo 16 — I deputati Alario, Mongini, Geymet, Romano Giù-
seppe e Ronchetti Tito rinunciano a pai lare su detto articolo — Il deputato Baccarini fa alcune osser-
vazioni sul primo comma dell'articolo 16 — Dichiarazioni del relatore della Commissione — Il depu-
tato Quala chiede alcune spiegazioni al Ministero su di un emendamento da lui presentato all'arti-
colo 20, e chiede anche di poterlo svolgere subito — Il ministro dei lavori pubblici risponde brevemente 
— I deputati Zucconi, Bertolucci e Mongini ritirano alcuni emendamenti da essi proposti all'arti-
colo 20 — Dichiarazioni del Presidente del Consiglio e del ministro dei lavori pubblici — Il deputato 
Delvecchio svolge un suo emendamento riguardante le ferrovie economiche e a sistema funicolare — Il 
relatore Grimaldi esprime il parere della Commissione sull'emendamento del deputato Delvecchio — 
Dichiarazioni del ministro dei lavori pubblici — Il deputato Delvecchio ritira il suo emendamento — 
La soppressione delle parole più facili, al primo comma dell'articolo 16, proposta dal deputato Bacca-
fini, posta ai voti, è approvata — Sulle concessioni dei tramways sulle strade nazionali, provinciali e 
comunali, contemplate nell'articolo 16, parlano brevemente i deputati Plutino e Cavalletto — Il depu-
tato Grimaldi esprime il parere della Commissione sulle osservazioni e sulle proposte dei deputati 
Plutino e Cavalletto — Replica dei deputati Fiutino c Cavalletto — Dichiarazioni del ministro dei 
lavori pubblici — Brevi considerazioni del deputato Lonza sulle proposte dei deputati Plutino e Ca-
valletto — Un emendamento proposto dal deputato Cavalletto non e approvato — Si approva invece 
l'articolo 16 concordato tra Ministero e Commissione — Il seguito della discussione è rimandato a 
domani. 

La seduta ha principio alle ore 2 07 pomeridiane. 
Il segretario Melodia legge il processo verbale 

della tornata precedente, il quale è approvato; 
quindi il sunto delle petizioni che segue : 

2221. La Camera di commercio ed arti della pro-
vincia di Treviso s'associa alla petizione di quella di 
Padova diretta a dimostrare ia gravissima pertur-
bazione che apporterebbe agli interessi commerciali 
e industriali l'attuazione del progetto di legge per 
la riforma del dazio-consumo. 

2222. La deputazione provinciale di Padova s 
rivolge alla Camera perchè voglia introdurre nella 
nuova proposta di legge per la riforma del dazio-
consumo quelle disposizioni che valgano ad allegge-
rire e non ad accrescere i pesi delle popolazioni e 
particolarmente quelli che gravitano sulle classi 
agricole. 

2223. Alessio professore Giovanni, presidente del 
Consiglio direttivo della scuola professionale della 
città di Mondovì, domanda il pagamento del sussi-
dio accordato dal Governo a quella scuola per l'an-

nata 1876, o quanto meno il pagamento della somma 
restante a completare il sussidio stesso dell'anno 
1877. 

ATTI DIVERSI. 

CHINAGLIA. Prego la Camera di voler accordare la 
urgenza alia petizione n° 2222, con cui la deputa-
zione provinciale di Padova chiede che le nuove pro-
poste di riforma della legge del dazio-consumo sieno 
ispirate a più equi criteri tanto in riguardo del li-
mite della popolazione, quanto in riguardo delle 
finanze. 

Chiedo altresì che questa petizione sia trasmessa 
alla Commissione incaricata dell'esame del disegno 
di legge sul dazio-consumo. 

PREBIDENTE. Se non vi sono osservazioni, questa 
petizione 2222 sarà dichiarata d'urgenza. 

(L'urgenza è accordata.) 
Questa petizione farà il corso regolamentare. 
L'onorevole Delvecchio ha facoltà di parlare. 


